

NEWSLETTER



Äthiopien Reise November 2024

Wenn wir an unsere Äthiopien-Reise im November 2024 zurückdenken, sind wir einfach nur überwältigt – und total dankbar!

Ohne Eure Unterstützung wäre diese Reise in diesem Umfang nicht möglich gewesen (Kinderheim-Aktion, Ausflug mit den Kindern aus dem Armenviertel und die Feier mit den Ärmsten der Armen), und wir können euch gar nicht genug dafür danken!



Und vergesst nicht, GUTES zu tun und einander zu helfen!

Das sind die Opfer, an denen Gott FREUDE hat.

Die Bibel: Hebräer 13,16

*Liebe Patinnen und Paten,
liebe Freunde und
Unterstützer,*

verbunden in unserem Herrn Jesus Christus grüßen wir euch alle ganz herzlich und wünschen Euch allen ein frohes und gesegnetes Jahr 2025!

Wir wollen Euch über die letzten Ereignisse berichten, mögliche Fragen zu den vergangenen Zeugnissen beantworten und Euch über unsere nächsten Schritte und Ziele in 2025 mitnehmen!

Zeugnisse der Patenkinder

Aufgrund der anhaltenden, politischen Unruhen ist es vielen Kindern leider nicht möglich regelmäßig am Unterricht teilzunehmen. Ein weiterer Grund für die schlecht ausgefallenen Zeugnisnoten ist das neue Bewertungssystem der Schulbehörde.

Lasst uns weiter dafür beten, dass sich diese besonderen Umstände für die Schüler verbessern.

Gemeinsamer Workshop

Ein Grund der letzten Reise war unter anderem ein gemeinsamer Workshop zur Zielausrichtung unserer Teamarbeit. Teilnehmer waren die Führungskräfte der Schule in Monopol und aus dem Office in Adama.



Wir sind immer noch begeistert, mit welcher Hingabe das Team vor Ort sich den Projekten widmet. Ihre Leidenschaft gilt den Kindern eine bessere Zukunft zu ermöglichen, nicht nur in der Bildung, sondern auch den Herrn Jesus ganz persönlich kennen zu lernen.

Die Quintessenz aus unserem gemeinsamen Workshop ist:

“Wir sind nun Botschafter Christi... ”
nach 2. Korinther 5,20





Ausflug mit einigen Patenkindern aus dem Armenviertel

Ein Tag voller Highlights

Für einige Patenkinder war der Ausflug an den See in Zeway ein echtes Abenteuer. Schon die Autofahrt in eine andere Stadt war für sie etwas Besonderes. Und dann die Bootstour! Unser Guide brachte uns nah an Nilpferde heran, erklärte die verschiedensten Vogelarten und führte uns zu einer kleinen Insel mit einer orthodoxen Kapelle.

Wahrscheinlich wird dieser Tag für die Kids unvergesslich bleiben. Beim anschließenden Essen waren die Teenager so entspannt, dass wir richtig ins Gespräch kamen und ein vertrautes Miteinander entstanden ist.



Ein besonderer Nachmittag

Wie im letzten Jahr konnten wir wieder einige Kinder und ihre Eltern aus dem Armenviertel zu einem Lobpreisnachmittag mit einer warmen Mahlzeit einladen.

Was uns am meisten berührt hat, waren ihre Geschichten – voller Hoffnung, Glauben und Dankbarkeit. Besonders spürbar wurde, wie lebenswichtig die Unterstützung der Projekte vor Ort ist.

Einen Eindruck davon bekommt ihr im anliegenden Bericht eines Schülers.

Worte reichen kaum aus, um die Atmosphäre und Emotionen zu beschreiben, aber eines ist sicher: Eure Hilfe macht einen riesigen Unterschied!



Feier mit den Eltern und Kindern aus den Armenviertel im Office



Ausblick 2025

Zusätzliches Gebäude in Planung

Die Schule wächst, und somit auch der Bedarf für weitere Klassenzimmer an der Berhan-Schule. Leider war eine Umsetzung bisher nicht möglich, da die Bauaufsicht unter den Umständen zu schwierig war.

Jetzt möchten wir das Projekt im kommenden Sommer angehen – die Pläne und Kosten stehen schon.

Wir freuen uns über zweckgebundene Spenden unter dem Verwendungszweck "Bau Monopol" Iban: DE14 5866 0101 0004 0802 98



Reise-Info:

Hoffnung auf bessere Zeiten

Wir freuen uns immer, wenn nach Besuchen oder Einsätzen in Äthiopien gefragt wird. Leider können wir diesen Wünschen momentan nicht nachkommen – auch unser Team war seit 2,5 Jahren nicht mehr an der Berhan-Schule, da die Sicherheit fehlt.

Die Erinnerungen an gemeinsame Abende unter dem Sternenhimmel, Fußball mit den Schülern und Spaziergänge am Fluss sind unbezahlbar. Wir hoffen und beten, dass solche Erlebnisse bald wieder möglich werden.

Bibelkurse

Die Vision, die Berhan-Schule in Monopol 2007 zu gründen (das die Kinder selbständig die Bibel lesen können), treibt uns immer noch an. Um diese weiter zu verwirklichen, gehen wir regelmäßig neue Schritte.

Die instabile Lage hat leider dazu geführt, dass wir langjährige Mitarbeiter verloren haben, die sich um die Bibelarbeit mit den Schülern kümmerten. Doch dank großzügiger Unterstützung konnten wir einen Schulseelsorger einstellen. Und das Ergebnis spricht für sich: Die Teilnahme am Worship-Nachmittag ist höher als je zuvor!

Wir sind dankbar für diese Fortschritte!



Große Freude die eigene Bibel
in Händen zu halten



Pastor Tizazu hält die Weihnachtspredigt
in Monopol

Gebetsanliegen

Dank für:

- gläubige Mitarbeiter in Äthiopien
- wachsende Zahl von Patenschaften & Betern
- finanzielles Durchtragen
- Bewahrung der Kinder & Mitarbeiter

Bitten für:

- stabile politische Situation in Äthiopien
- geistliches Wachstum bei unseren Schülern
- Bewahrung während der nächsten Äthiopien-Reise im März



Du möchtest Deinem Patenkind einen Brief schreiben?



Diesen kannst Du gerne direkt zu Silas schicken, er kümmert sich um eine gute Übersetzung und schickt ihn weiter nach Äthiopien!

Silas Porten; Luxemburger Str. 180 ; 54294 Trier

Kontakt per Email: letters@1euro-international.de

Kontaktmöglichkeiten

Könnt Ihr Euch vorstellen das 1Euro-Team ehrenamtlich zu unterstützen?

Kontakt: Daniel.Paschmann@1euro-international.de

Hast Du Fragen zu einer Spendenbescheinigung?

Kontakt Petra Schäfer: bank@1euro-international.de

Du hast Fragen zu Deiner Patenschaft?

Kontakt Lilli Friesen: support@1euro-international.de

Verbunden in unserem Herrn Jesus Christus bleibt uns, Euch einen herzlichen Dank und Gottes reichen Segen auszusprechen!

Euer 1Euro International Team

Förderverein 1Euro International e.V.
Theodor-Körner-Str. 14
53721 Siegburg
Kontakt: 0176-21737273



Volksbank Trier Eifel eG
DE14 5866 0101 0004 0802 98
BIC: GENODED1BIT
Amtsgericht Siegburg
VR 3911

